

erleuchtet und der Himmel mit Regen tränkt. Wenn ihr mich liebt und euch gegenseitig in Noth und Elend beisteht, so werde ich euch stets beschützen und eure Heimath gegen die fremden Kinder anderer Götter vertheidigen.

Die Körper, die ich euch gegeben habe, werden mit der Zeit alt und unbrauchbar werden; aber ich kann nicht immer bei euch sein und euch beständig mit neuen versehen; ich habe euch daher so eingerichtet, daß ihr selbst neue schaffen könnt.“

Darauf wickelte sich der Große Geist in eine leichte Wolke und schwebte pfeilschnell der Sonne zu.

Kosmogonie der Mitschigamies.

Die Erde war zuerst nur eine kleine flache Insel, welche der Meister des Lebens mit grünen Bäumen und Gewächsen geschmückt hatte. Späterhin, als dieselbe bedeutend größer geworden war, nahm der Schöpfer eine Handvoll rother Thonerde und machte ein allerliebstes Menschenpaar daraus, dem er alle Thiere zum Eigenthum gab. Da es für dieselben jedoch sehr mühselig war, die großen Vierfüßler ohne weitere Beihülfe zu erjagen, so griff der Große Geist in den Himmel und gab ihnen die Hunde zu treuen Dienern und Begleitern auf ihren Jagdzügen. Dann rief er Menabuscho herbei, welcher jedem Strauch, Baum, Vogel, Fisch u. s. w. einen bestimmten Namen geben mußte.